
一 般 質 問 通 告 書 
 
                       令和７ 年 ２ 月 １８ 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員 小久保 照枝           

 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ  使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 
子育て支援について 
 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

1、リトルハンドブックについて  

① 低出生体重児の現状は 

② 愛知県でもリトルベビーハンドブックが作成されているが市の認

識と見解は 

③ 未熟児養育医療の給付申請手続されている方が過去 5 年で何人見

えるか 

④ 申請手続の簡素化と、利用しやすいよう、リトルベビーハンドブッ

ク（母子手帳）を渡すときに周知できるよう対応が出来ないか 

 

２、安心して搾乳できる環境を 

① 安心して搾乳できる環境作りを取り組むべきと思うが見解は 

② 搾乳マークを取り入れては 

 

 

 

 

 

 

 

５



３、「コドマモ」アプリについて 

① 学校配布のタブレット端末で自撮りや盗撮による問題の事例はあ

るか 

② 「コドマモ」の認識は 

③ 愛知県警が開発したアプリ「コドマモ」の周知・啓発を行っては 

④ こどもを被害者にも、加害者にもさせないために、学校配布のタブ

レット端末に「コドマモ」アプリをインストールしてはどうか 

⑤ 市長総括を 

答 弁 者 市長・担当部課長 

 

件  名 
医療補助について 

 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

１、エピテーゼについて 

① Ｒ４年からの医療用ウィッグや乳房補整具利用件数は 

② エピテーゼとはどのようなものか 

③ 費用負担はどれくらいかかるか 

④ エピテーゼの補助拡充を検討できないか 

２、帯状疱疹ワクチンについて 

① Ｒ５年から帯状疱疹ワクチン接種助成の利用人数は 

② Ｒ７年からの定期接種の内容と対象者は 

③ 定期接種の自己負担は 

④ ５０歳から６４歳の方も市の助成を継続できないか 

⑤ 最後に市長総括を 

 

答 弁 者 市長・担当部課長 

 


